

EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

El recorte al INE domina discusión del Presupuesto 2023



**Con pancartas y
reclamos de oposición
inicia el análisis de
2 mil 275 reservas**

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.n

Con proclamas y pancartas de “el INE no se toca”, el pleno de la Cámara de Diputados arrancó ayer el debate, en lo particular, del dictamen del Presupuesto de Egresos 2023.

Rodeados y protegidos con cuerpos policíacos de la CDMX en los alrededores del Palacio Legislativo, los partidos de oposición tensaron el ambiente con los de la 4T: Morena, PVEM y PT, con agresiones verbales, gritos y descalificaciones contra el presidente López Obrador.

“¡El INE no se toca!”, fue el coro de la consigna que, una y otra vez, llevaron a la tribuna PAN, PRI y PRD.

Completaron con otras quejas: “Fondos para seguridad en estados y municipios”, “la inseguridad se acaba con estrategia, no con abrazos”, “fortalecimiento de las policías locales”, “quitar dinero a vacunas y medicamentos es el peor daño a la salud”, “no más niños con cáncer sin quimios ni medicinas”, “que vuelva el Seguro Popular”, “familias sin hambre”, “Morena canceló las estancias infantiles”, “cerraron los refugios para mujeres violentadas”.

Y Morena respondió: “Lorenzo Córdova, Ciro Murayama y Claudio X. González, del pueblo no se burlan”, “¡no más corrupción ni saqueo de recursos públicos con PRI, PAN y PRD!”, expresó, con ratas de peluche con el logotipo del PAN, que llevó a la tribuna la diputada morenista

Rosa Hernández Espejo.

Después de 10 horas de agresiones y de escuchar a más de 100 oradores, al concluir la sesión, el vicecoordinador morenista, Leonel Godoy, pidió la prueba del alcoholímetro y de *antidoping* a los diputados panistas por el “fuerte olor a alcohol” en la bancada azul.

Los líderes parlamentarios acordaron y reorganizaron un total de 2 mil 275 reservas, mismas que presentarán 328 oradores de todos los partidos en la tribuna entre miércoles y viernes, o si es necesario hasta el sábado, anticiparon.

Para la discusión en lo particular se presentaron propuestas de modificación a la metodología, antecedentes del proceso de dictamen, contenido general del proyecto, proceso de análisis, al análisis específico y valoración de los argumentos del proyecto y a los cambios a la propuesta del Ejecutivo.

También, todos los artículos del Título Primero, denominado De las Asignaciones del Presupuesto de Egresos de la Federación; del Título Segundo, Del Federalismo; del Título Tercero, De los Lineamientos Generales para el Ejercicio Fiscal; los artículos del Título Cuarto, De la Operación de los Programas, y los artículos del Título Quinto, Otras Disposiciones para el Ejercicio Fiscal.

PARA LARGO.

Las reservas al PPEF 2023 serán presentadas por oradores de todos los partidos hasta el viernes o el sábado, de ser necesario.





CALIENTE. Guerra de ofensas y de pancartas se dio ayer entre la 4T y la oposición, en el pleno de San Lázaro.

